

Realizan operativo de pruebas rápidas de COVID-19 dirigido a estudiantes de Odontología

Escrito por Rafael Paez

Lunes 05 de Octubre de 2020 11:56 - Última actualización Lunes 05 de Octubre de 2020 12:19

La Escuela de Odontología, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD (FCS), realizó un operativo de aplicación de pruebas rápidas para la detección del COVID-19 a estudiantes de esa unidad académica, quienes ofrecerán servicios a pacientes que acuden a las clínicas de dicha escuela, lo cual les permitirá culminar con prácticas pendientes en su programa de estudios.



Momentos en que la doctora Arlene González y el doctor Ángel Nadal y el personal de salud realizan el operativo de pruebas rápidas a los estudiantes de Odontología.

Los doctores Ángel Nadal, director de la Escuela de Odontología, y Arlene González, directora del Dispensario Médico Dr. Tejeda Florentino, encabezaron la actividad, en la que estuvieron acompañados por personal administrativo y del área de la salud.

Al igual que en operativos anteriores realizados en distintos centros y dependencias universitarias, las pruebas rápidas realizadas fueron suministradas por el decanato de la Facultad de Ciencias de la Salud, bajo las directrices de la doctora Rosel Fernández.



En esta aula, una maestra de la escuela de Odontología realiza un taller de capacitación a los estudiantes de Odontología sobre el uso de las pruebas rápidas de COVID-19.

Realizan operativo de pruebas rápidas de COVID-19 dirigido a estudiantes de Odontología

Escrito por Rafael Paez

Lunes 05 de Octubre de 2020 11:56 - Última actualización Lunes 05 de Octubre de 2020 12:19
